



## Residencia Cevallos

JARDINES DEL PEDREGAL

Arquitecto: Jaime Cevallos.

Esta residencia, construida en un terreno del sur del Valle de México de relativa amplitud, mil metros cuadrados, ha sido diseñada sobre formaciones rocosas de naturaleza volcánica que acentúan a la vez el carácter arquitectónico y topográfico.

Esta obra es un ejemplo del estilo contemporáneo de la Arquitectura mexicana, marcado más aún, probablemente, por ser la residencia del diseñador.

La planta inferior participa de una agradable privacidad hacia un jardín exterior; aloja una biblioteca y cuarto de juegos con recámara auxiliar y baño, así como terraza, bodega y local para el aire acondicionado. En este jardín, como elemento vertical de importancia, se levanta un tanque de agua de ocho mil litros, que se construyó aprovechando piedra de las excavaciones.

